



議会トピックス



熊本県嘉島町議会が

五霞町を視察研修

茨城西南医療センター病院を 視察研修

9月25日（火）、熊本県嘉島町議会建設常任委員会の住田委員長、鍋田副委員長、本田委員の3名が五霞町を視察研修のため訪れました。

当議会からは、青木副議長はじめ経済建設委員会委員会合計5名が参加し、交流を深めました。

当日は、五霞町の道路整備事業及び（仮称）圈央道五霞インター チェンジ周辺開発計画を建設環境課から説明を受けた後、開発計画予定地である道の駅「ごか」周辺の視察をし、駅長から道の駅「ごか」の概要説明を受け、店舗内を視察されました。

また、研修の最後に、利根川の堤防強化事業を行っている山王山地先の堤防を視察し、大規模な工事に感嘆されました。

視察の終りに住田委員長から、五霞町は人口・世帯数とも嘉島町と同規模であり、しかも合併をしないで、単独で運営をしていることについて、茨城県にも同じ境遇の町があるということで、親近感が湧いたとのことありました。また、感想として今回の研修の成果を今後のまちづくりに生かしていきたいとのことでした。



10月19日（金）は茨城西南医療センター病院を視察しました。当日は全議員が参加し、病院からは亀崎高夫病院長、宮本留美子看護部長、鈴木修平事務部長ほか3名の出席をいただきました。

研修では、病院の沿革、

施設・診療体制や患者数の推移さらには、病院増築工事の概要について詳細な説明を受け、その後、増築をした病棟内を見学しました。

西南医療センターにつ

ましては、当町からも多数の方々が受診に訪れており、今回増築した病棟内には、透析センターやMRI室などの設備が完備され、地域住民にとても大変心強いものとなりました。

